

ピカいち !! のまちづくり

Together!
共に!!

平成19年6月27日発行

林いさお通信

討議資料

No.7

6月議会報告 林いさお後援会



一般質問する ピカいち議員

私も、金曜日に初めての一般質問をしました。一人あたりの持ち時間は一時間です。質問する時間については計算できますが、答弁にどの程

初日は、議案の説明で午前中に終了。火、木、金曜日は、四名づつ一般質問が行われました。

翌月曜日には、総務建設常任委員会、厚生文教常任委員会が開催され、最終日は、残った一人の一般質問と、初日に議案説明された議案の審議で閉会になりました。

私も一度、住民の皆さんとマンション建設会社との話し合いの会合に出席させていただきました。一日も早い条例の制定を望みます。

これからも、住民の皆さんの視点に立って積極的に発言していきたいと思います。

平成十九年第四回三芳町定例会は、六月四日から十二日までの九日間にわたって開かれました。十三名の議員が、一般質問を行い、町政全般について活発な議論が展開されました。

ピカいちさんの 初定例会

初めての定例議会・・・。

六月四日（月）午前九時半。入学式のような緊張感と、いよいよこれから始まるという期待感と使命感で議場に入りました。

初日は、議案の説明で午前中に終了。火、木、金曜日は、四名づつ一般質問が行われました。

今回、各新人議員も積極的に質問を行い、議会が大きく変わったのではないかと思いました。

また、今議会では、「建築物の高さ規制を行うための条例制定」の請願が上がっていましたが、全員賛成で承認されました。

度時間がかかるか検討がつきませんでした。とりあえず、質問を一問減らして臨みました。案の定、持ち時間はあつという間に終わってしまいました。

突っ込んだ質問をするには、欲張つてはいけないことを早速学びました。

第4回定例会開催